

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Diera globalisasi ini di dunia usaha semakin berkembang pesat, dimana semakin banyaknya perusahaan-perusahaan baru yang bermunculan, sehingga hal ini menuntut setiap perusahaan untuk dapat meningkatkan daya saingnya agar dapat terus bertahan di dunia bisnis yang semakin kompetitif. Salah satu perusahaan yang bergerak cukup lama di bidang otomotif adalah PT. Astra International Tbk, dimana perusahaan ini telah hadir di Indonesia selama kurang lebih 60 tahun. PT Astra International Tbk memiliki beberapa lini bisnis perusahaan dimana salah satunya adalah lini bisnis otomotif. Di masa pandemi covid -19 ini banyak perusahaan yang menurun pendapatannya bahkan banyak perusahaan yang bangkrut karena resesi ekonomi di masa Covid – 19.*

Untuk tetap bertahan di tengah permasalahan yang ada, suatu perusahaan perlu melihat dan mengetahui perkembangan usahanya dari waktu ke waktu agar dapat diketahui apakah perusahaan mengalami kemajuan atau kemunduran, maka diperlukan laporan keuangan yang akan memberikan gambaran mengenai keadaan perusahaan. Banyak hal yang harus dipertimbangkan dan strategi harus dilakukan oleh perusahaan untuk mempertahankan perusahaan tersebut sehingga perusahaan tersebut bisa tetap eksis meskipun di masa pandemi COVID-19 ini. PT. Astra International Tbk salah satu perusahaan yang terkena dampak dari pandemi Covid-19 ini akan tetapi PT. Astra International Tbk mampu menjaga dan merancang strategi agar PT. Astra International Tbk mampu bertahan di masa pandemi covid - 19 dan tidak mengalami kebangkrutan.

Menurut berita pada laman (Kontan.co.id, 2020) pada akhir tahun lalu, Astra International (ASII) telah melepas Bank Permata (BNLI) yang dapat meningkatkan kas perusahaan ini. Sebagai salah satu strategi mempertahankan pendapatan, ASII dapat mengoptimalkan lini bisnis lainnya. Wawan memprediksi, kinerja keuangan ASII pada 2020 juga bakal cenderung stagnan. Ini merupakan fenomena yang menarik untuk dibahas mengingat perusahaan Astra merupakan perusahaan adidaya yang mana dapat mempengaruhi tingkat pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

Analisis laporan keuangan merupakan proses yang penuh pertimbangan dalam rangka membantu mengevaluasi posisi keuangan dan hasil operasi perusahaan pada masa sekarang dan masa lalu, dengan tujuan untuk menentukan prediksi yang mungkin mengenai kondisi dan kinerja perusahaan pada masa mendatang. Analisis terhadap laporan keuangan suatu perusahaan pada dasarnya untuk mengetahui tingkat profitabilitas, dan stabilitas usaha, dan tingkat resiko atau tingkat kesehatan suatu perusahaan. Analisis terhadap laporan keuangan ada banyak, namun pada penelitian ini penulis menggunakan analisis rasio keuangan Profitabilitas karena analisis ini lebih sering digunakan dan lebih sederhana.

Laporan keuangan merupakan salah satu alat yang digunakan oleh perusahaan dalam menggambarkan bagaimana kondisi keuangan pada periode tertentu. Dengan demikian penilaian kondisi keuangan perusahaan dapat dilihat dari laporan keuangan yang telah diterapkan oleh perusahaan guna menghasilkan informasi yang berguna bagi semua pihak, baik pihak eksternal yaitu para Investor maupun pihak internal yaitu karyawan perusahaan.

Laporan keuangan sangat berperan penting dalam memberikan gambaran mengenai aktivitas keuangan baik dalam kinerja keuangan maupun operasi perusahaan. Salah satu hal

yang dilihat oleh investor dalam berinvestasi adalah kinerja keuangan perusahaan yang diukur dari laporan keuangan perusahaan. Oleh karena itu perusahaan akan selalu mempublikasikan laporan keuangannya agar para calon investor dapat mengetahui bagaimana kinerja perusahaan dan prospek perusahaan tersebut ke depan.

Laporan keuangan dapat memiliki tingkat informasi yang baik apabila dilakukan perbandingan antara dua tahun atau lebih laporan keuangan dengan menggunakan analisis-analisis keuangan. disini saya menghitung dengan Rasio Profitabilitas Return On Asset (ROA), Return On Equity (ROE) untuk mengetahui bagaimana perusahaan menghasilkan suatu keuntungan (laba) dlm jangka pendek maupun jangka panjang.

Ada cukup Banyak perusahaan yang menilai kinerja perusahaannya berdasarkan pada tingkat laba yang diperoleh. mereka pihak perusahaan menganggap bahwa kinerja perusahaannya baik jika laba yang diperoleh meningkat setiap tahun, tetapi hal ini belum tentu benar karena kenyataannya ada perusahaan yang setiap tahun laba perusahaannya meningkat, tetapi perusahaan tersebut mengalami kesulitan di bagian keuangan dalam mengembangkan usaha dan melunasi utang perusahaan tersebut. Maka dari itu laporan keuangan menjadi faktor penting untuk menilai kinerja keuangan perusahaan, selain itu juga analisis laporan keuangan juga mampu mengidentifikasi permasalahan operasional perusahaan yang terjadi di dalam perusahaan sehingga dapat dicarikan jalan keluar yang baik dan dapat mendukung pengambilan keputusan bagi pihak manajemen secara tepat dan akurat

Berdasarkan uraian di atas, maka peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul **”Analisis Rasio Profitabilitas Pada PT. Astra International Tbk “**

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana kinerja keuangan pada PT. Astra International, Tbk berdasarkan Profitabilitas pada tahun triwulan III 2019 – triwulan III 2020?
2. Bagaimana perkembangan kinerja dimasa pandemi Covid – 19 ini, Apakah kinerja keuangan pada PT. Astra InternationalTbk mengalami peningkatan pada Triwulan III 2019 -Triwulan III 2020 berdasarkan analisisRasio profitabilitas ROA, ROE?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Untuk menganalisis kinerja laporan keuangan PT Astra *International* Tbk agar mengetahui perkembangan dan penurunan perusahaan.
2. Untuk memperoleh gambaran dan perkembangan mengenai kinerja perusahaan dengan menggunakan metode analisis rasio profitabilitas laporan keuangan selama Triwulan III 2019- triwulan III 2020

1.4 Manfaat Penelitian

1. dapat manambah khasanah pengembangan ilmu pengetahuan khususnya bidang kajian Administrasi Bisnis.
2. Hasil peneliti ini diharapkan pula dapat memberikan kontribusi yang berarti kepada pihak manajemen perusahaan, khususnya PT. Astra International Tbk dalam menata dan meningkatkan kinerja keuangan ke depan.